
■司会　会場設営委員会　平吹正義副委員長
■開会点鐘　会長　天野武雄
■四つのテスト　それでこそロータリー
今月の歌「冬の夜」
■お客様紹介　会長　天野武雄
夕刊フジ；編集委員　久保武司様ようこそいらっしゃいました。
　本日卓話をお願いしております。よろしくお願いします。
■ニコニコ報告　親睦委員会馬場弘融副委員長
メッツセージ後記
■出席報告　出席委員会　谷　和彦委員長
報告内容後記
■会長報告　　会長　天野武雄
1.前回の例会で課題とされた、次年度多摩南ｸ ﾙ゙ ﾌー の゚人事案件で
ございますが、ガバナー補佐に渡邉会員・地区幹事に梅田会員の
快諾を頂きました。ＩＭ実行委員長についてはこれから人選した
いと思います。ご協力ください。
2.1月21日まちおこし協議会に出席しました。新選組まつり、よさ
こい祭り、たかはたもみじ灯路について、今後いろいろな企画を
立案し市民と一緒に楽しむようにしたいとの話がありました。ひ
のよさこい祭の実行委員長が、堀田氏から、当クラブの梅田会委
員に決まりました。
3.、また、1月21日,、イオンモールで日野青年会議所賀詞交歓会に
出席、盛大に行われ、守重会員が出席されてました。顔見知りのＯ
Ｂも多く出席されてました。
4.本日は多摩南ｸ ﾙ゙ ﾌーﾟ協議会がＰＭ6：00より、高尾で行われます
ので出席します。
■幹事報告　幹事　長谷川嘉則
今月の歌「冬の夜」初めて聞きました。とても心地よい歌でした。
1.「ハイライトよねやまが」届きました。水野さんの写真が掲載さ
れてます。回覧します。
2.地区より、サイパン台風被害の義援金2.936,127円（2/10現
在）集まりました。
３．グザム地区大会スケジュール通りで参加します。事務局からご
案内します。部屋割りは改めてご案内します。
４．２９日（火）夜間例会、立川の「無門庵」午後６時開会点鐘です。
■委員会報告
●３０周年記念事業について
1.馬場弘融実行委員長
会員の記念品は帽子にします。当日ご来会者への記念品は「赤と

黒のお椀セット」にします。
２.梅田俊幸
記念事業は、市から２月１日までにやるとの返答を頂きました。２
月１３日１１時３０分に現地集合､１時まで例会。贈呈式を行い記念
写真を撮ります。ご協力ください。
■卓話講師紹介　直前会長　小高俊明
久保様には今回２回目の卓話をお願いしました。普段お聞きでき
ないようなお話ですから早速お願いします
■卓話　［スポーツについて］久保武司様
ご持参いただいた資料を元に、稀勢の里の引退につ
いて、１９年ぶりの日本人横綱でしたが、記者の間では
２日目引退がささやかれていた。力士の状態は肌つや、
筋肉の針で判断するが、稀勢の里の場合は、明らかに太りすぎ、そ
して、左胸の筋肉が切れていた。後、師匠との不仲説もあります。
それを示すように引退時の記者会見の写真をお持ちいただきま
した。荒磯親方となり後進の指導に当たります。弟子については､
今、日大・日体大からが多く、新弟子の人材がいません。。私は３０
年くらい最前線で相撲を見てきました。感動をありがとうと稀勢
の里に言いたいです。この後、若手の貴景勝等の台頭で番付に変
化が、相撲協会八角理事長と執行部について、退職した貴乃花の
これから、白鵬の日本相撲協会への今後の動き、等々記せない内
容も多く、中身の濃い話で引き込まれました。ありがとうございま
した。
■謝辞　会長　天野武雄
■閉会点鐘　会長　天野武雄

ニコニコメッセージ
天野武雄さん・・本日は久保様卓話よろしくお願いいたします。楽しみにしております。
梅田俊幸さん・・昨日の「ひのまちおこし連絡協議会」で次回から「ひのよさこい祭り
実行委員長」に選任されました。皆様にはより一層のご支援をお願い申し上げます。

河野和正さん・・先週１５日は欠席してすみません。今週から頑張ります。
平吹正義さん・・本日は司会です。よろしくお願いいたします。
小島　明さん・・ＪＡ会場、今日は広くて天気も良くサイコウです。
早川忠男さん・・初めての会場に戸惑っております。
平　良信さん・・全豪オープンテニス、錦織圭　５時間を超える真夏の死闘。逆転
劇、体力・気力共に一級品だナ。ナオミちゃんも頑張っている。一人見る夢はすばら

しい君の～♪で始まる「ナオミの夢」を思い出しますネ。
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■司会　ロータリー財団委員会　本田　誠委員長

■会長挨拶　　会長　天野武雄

多くの会員夫人にご出席いただきありがとうございます。ようこ

そいらっしゃいました。ゆっくりおくつろぎください。

.昨日1月28日地区会長幹事会に出席しグァム地区大会の詳細が

決まり、服装はノーネクタイで可、履物はサンダルは不可です。4

つのテスト、ロータリーソングは英語で歌います。

■幹事報告　幹事　長谷川　義則

本日飯田さんがインフルエンザで休みです。会費の領収証は後日

お渡しします。地区大会の海外保険は後日個別にお渡しします。

■地区大会の服装について　渡邉良勝会員

ジャケットを着用します。お持ちください。 

■懇親会　

本田会員の司会挨拶に続き、生沼会員の「インフルエンザが流行

しています。学校閉鎖が伝えられます。お互い十分ご注意しま

しょう」の挨拶の後「乾杯!」の音頭に唱和して、グルメの宴が始ま

りました。27日大相撲初場所での「玉鷲」の優勝、毎月の勤労統

計の不正、太平洋側はカラカラ天気が続き日本海側では大雪、山

形では車の渋滞が発生し生活に支障が生まれてます。それでも,

厳しい寒さが続く中、梅の便り，伊豆の水仙や沖縄の「ひ・かんざ

くら」の満開のニュースなどが新聞やテレビで伝えられ、このよ

うな話題で大変盛り上がり、定刻まで親睦を深め、天野会長の閉

会挨拶と中締めで宴の幕を閉じました。

小髙俊明さん・・久保様、本日は遠い所へお越し下さりありがとうございます。卓話
本当に楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。（今回２回目の卓話をいただ

きました）

濱田宣郎さん・・遅ればせながら寒中お見舞い申し上げます。不養生がたたって風
邪に舞いこまれ残念至極です。

藤野益夫さん・・天野会長のご尽力で素晴らしい会場で例会です。
馬場弘融さん・・３０周年の内容も少しずつかたまってきました。よろしくお願いし
ます。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1427回 22 19 2 - 1 95.5％

22 19 1 0 2 90.9％第1425回

出席報告

本日 28,000円 累計 663,522円
本年度目標額1,200,000円   達成率55.2％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん 結城さん　
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1428回 22 19 3 - 0 100％

22 18 3 0 1 95.5％第1426回

出席報告

本日 0円 累計 663,522円
本年度目標額1,200,000円   達成率55.2％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん 藤野さん 谷さん　
※先々週の後メークアップ　なし
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